

FPII

Natal Aman, Polres Purwakarta Perketat Penjagaan Di Gereja

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Dec 26, 2024 - 11:11



PURWAKARTA - Gereja yang menggelar perayaan Natal di Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, mendapatkan pengamanan ketat dari Polres Purwakarta saat perayaan ibadah Natal 2023. Ada sebanyak 15 gereja di Purwakarta yang menggelar Ibadah Natal.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, anggota polisi yang diterjunkan ke lapangan tersebut, sejak Senin, 23 Desember 2024 disebar untuk mengamankan pelaksanaan ibadah misa malam Natal dan dilanjutkan ibadah Natal pada Rabu, 25 Desember 2024 pagi.

"Hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman bagi umat Kristiani di Purwakarta, sehingga mereka dapat menjalankan ibadah Natal dengan khusuk, aman, dan lancar," ucap Lilik, Pada Rabu, 25 Desember 2024.

Selain itu, sambung kapolres, sejumlah petugas disebar di beberapa pusat keramaian untuk mengantisipasi gangguan maupun tindak kriminal serta mengantisipasi terjadi kemacetan akses menuju obyek wisata.

"Perayaan Natal di Kabupaten Purwakarta, sampai saat ini berjalan lancar, aman dan damai. Umat Nasrani menjalankan ibadah Misa Natal dan Natal berlangsung khidmat," ujar Lilik

Ia menambahkan, selain pihaknya menempatkan anggota polisi di setiap gereja juga melakukan patroli keliling untuk memastikan pelaksanaan ibadah Natal dan perayaan Natal di gereja berlangsung aman dan lancar.

Tak hanya itu, Kapolres menyebut, Polres Purwakarta mendirikan pos terpadu, pos pengamanan, pos pelayanan dan pos pengaturan di beberapa lokasi selama libur Nataru.

"Ada 37 titik posko yang didirikan, di mana termasuk pos Utama, Pos terpadu, pos keamanan (pospam), pos pelayanan (posyan), Pos Pengaturan (Posgatur) dan pos wisata," ungkap Lilik.

Ia melanjutkan, 37 pos tersebut berada di seluruh wilayah hukum Polres Purwakarta, baik itu Polsek-polsek maupun Rest Area di Jalan Tol.

"Pos PAM ini dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam memyambut dan merayakan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Semoga apa yang kita upayakan bisa memberikan pelayanan yang lebih baik dan bisa memberikan rasa aman dan nyaman. Purwakarta tetap aman, nyaman dan kondusif bagi masyarakat," ungkap AKBP Lilik Ardiansyah.